

L'ESPRIT SAINT

Diapo 1	Le christianisme se répand dans le monde entier
Diapo 2	En lisant les Actes des Apôtres, nous avons découvert qu'avant la Pentecôte, les disciples se cachaient chez eux, parce qu'ils avaient peur d'être tués, mais qu'après la venue de l'Esprit Saint, remplis de joie, de courage et de force, ils sortaient pour dire à tous que Jésus ressuscité.
Diapo 3	Beaucoup de gens ont accepté leur message, ils ont cru et sont devenus chrétiens. Dans le livre des Actes des Apôtres, nous lisons : <i>« C'était un jour de grande fête et les apôtres étaient réunis dans la maison avec Marie, la mère de Jésus. Soudain un bruit survint du ciel comme un violent coup de vent : la maison où ils étaient assis en fut remplie tout entière. Il apparaît alors comme des flammes de feu qui se divisent et reposent sur chacun d'eux et tous sont remplis de l'Esprit Saint. Tout à coup, ils ressentent une grande force en eux, une force qui vient de Dieu afin de pouvoir être témoins de Jésus dans le monde entier ».</i>
Diapo 4	<i>« À cette époque, des gens de nombreux pays vivaient à Jérusalem et à ce bruit, beaucoup de gens s'approchent de la maison où se trouvaient les apôtres pour voir ce qui se passait. Quand ils les voient sortir, ils sont tous surpris parce que tout le monde les entend parler dans leur propre langue. Stupéfaits, ils commentent : « Mais tous ces gens qui parlent, ne sont-ils pas de la Galilée, la terre de Jésus ? Nous venons de beaucoup de pays très divers, nous sommes grecs, romains, égyptiens et arabes, comment se fait-il alors chacun de nous les entend-il parler dans sa propre langue ?</i>
Diapo 5	<i>Ils étaient tous stupéfaits et se disaient l'un à l'autre : "Qu'est-ce que cela signifie ?" D'autres se moquaient et disaient : "Ces apôtres ont bu trop de vin et ils ne savent plus ce qu'ils disent" ». (cf. Actes 2)</i> Certains critiquent les disciples, les insultent, quelqu'un est battu et même tué. Connaissez-vous le nom de la première personne qui a été tuée parce qu'elle était chrétienne ? (Étienne) Savez-vous comment ils l'ont tué ? (Ils l'ont lapidé c'est-à-dire qu'ils lui ont lancé des pierres jusqu'à ce qu'il meure).
Diapo 6	Étienne a été le premier martyr c'est-à-dire le premier chrétien qui a rendu témoignage à Jésus par le don de sa vie, en versant son sang.
Diapo 7	Dans l'histoire de l'Église il y a eu beaucoup de martyres. Aujourd'hui encore il y a des chrétiens qui sont tués parce qu'ils sont disciples de Jésus. Il y en a vraiment beaucoup et parfois on en entend parler à la radio ou à la télévision ou sur internet.
Diapo 8	Après la mort de saint Étienne à Jérusalem, beaucoup de chrétiens s'enfuient et vont dans d'autres villes et d'autres régions.
Diapo 9	Cela a également contribué à la diffusion de la foi chrétienne dans toute la Méditerranée, c'est-à-dire dans tout ce qui était alors l'Empire romain. De petites communautés chrétiennes se sont formées en Syrie, en Grèce, en Égypte, en Turquie, en Italie, en Espagne, puis en Europe du Nord.

Diapo 10	Plusieurs siècles plus tard, les Européens ont découvert qu'il existe aussi le continent américain avec l'Amérique du Nord et l'Amérique du Sud et ils apportent donc le christianisme dans ces pays et plus tard en Afrique et en Asie.
Diapo 11	Les premières communautés chrétiennes restent pour nous tous un modèle quelle que soit l'Église à laquelle nous appartenons. Nous avons la chance d'être les chrétiens d'aujourd'hui et de vivre comme eux et encore mieux qu'eux parce que nous avons 2000 ans d'histoire derrière nous et que tous ceux qui sont déjà au Ciel, nous encouragent et nous soutiennent.